

R Ü C K B L I C K

Zum Ende des Jahres zieht das Städtepartnerschaftskomitee Bilanz. So auch für das Jahr 2015.

Bürgermeister Christof Nitz und Beigeordneter Dr. Hirschner haben aufgrund der Terroranschläge in Paris die Anteilnahme Schopfheims in einem Brief an Bürgermeister Dominique Bonnet und das Partnerschaftskomitee Poligny zum Ausdruck gebracht.

Städtepartnerschaftliche Begegnungen 2015

- 05.03.2015 Vortrag von BM Michael Grubert bei der VHS Schopfheim.
Gute Resonanz mit vielen Besuchern.
- 19.4.-3.5.2015 Projektreise des Vereins Dikome/Kamerun e.V.
Wie immer waren die Projekte Wasserversorgung, Kaffee und Schule
die Themenschwerpunkte der Reise.
- 14.-18.05.2015 Das Jugendblasorchester aus Kleinmachnow weilt bei der
Jugendkapelle in Schopfheim. Herzlichen Dank an Jens Hagist für ein
tolles Programm.
Bürgermeister Nitz gibt am 15.05.2015 einen Stehempfang im
Rathausaal.
- 20./21.06.2015 In Poligny findet die 600-Jahr-Feier der Stiftskirche St. Hippolyte und die
Gründung des Klosters St. Claire statt. Eine Delegation bestehend aus
insgesamt 10 Personen ist eingeladen. Der Kath. Kirchenchor ist
ebenfalls eingeladen. Eine gemeinsame Fahrt wird von der Stadt
organisiert. (Siehe hierzu auch den Bericht unter
Städtepartnerschaften/Städtepartnerschaftliche-Begegnungen)
- Am selben Wochenende findet in Schopfheim das Städtlifest statt.
Wegen des Kirchenjubiläums konnte kein Käsestand aus Poligny dabei
sein.
- 01.-04.07.2015 Städtepartnerschaftliche Begegnung in Schopfheim
Eingeladen sind je 10 Personen aus Poligny, Ronneby und
Kleinmachnow sowie 2 Personen aus Dikome, die jedoch einen 14-
tägigen Aufenthalt haben und in Kooperation mit dem Verein
Dikome/Kamerun e.V. betreut werden.
(Siehe hierzu ausführlichen Bericht unter
Städtepartnerschaften/Städtepartnerschaftliche-Begegnungen)
- 08.08.2015 Freundschaftliches Treffen der Komitees von Poligny und Schopfheim in
Baume-les-Dames. Evi Schwörer und Hans Moser haben einen schönen
Ort und einen tollen Grillplatz ausgesucht.
Teilnehmer: 10 Personen aus Poligny und 13 Personen aus Schopfheim
(Auch hier wird auf eine weitere Rubrik der Homepage „Arbeitskreis“
hingewiesen.)

- 10.11.2015 Einweihung der Straße „Schopfheimer Allee“ in Kleinmachnow.
- 22.11.-06.12. Projektarbeit in Kamerun durch den Dikome-Verein.
- 01./02.12.2015 Teilnahme des Jumelage-Komitees aus Poligny am Kalten Markt
- Der Schüleraustausch des THG mit Poligny findet wechselseitig statt, so dass in diesem Jahr die Schüler aus Schopfheim in Poligny waren.